

Aujourd'hui nous sommes le vendredi 11 avril de la 5ème semaine de carême.

Pour démarrer ma prière, je prends le temps de me demander comment je me sens, comme si le Seigneur me posait la question. Je lui demande maintenant d'être attentive à sa parole et de me laisser interpellé par Jésus. Au nom du Père, et du Fils et du Saint-Esprit, amen

Nous écoutons le chant "Jésus, toi le fils de Dieu", de la Communauté du Chemin Neuf.

R/ Jésus, toi le fils de Dieu, Fils de l'homme ressuscité !
Jésus, toi le fils de Dieu, Fils de l'homme ressuscité !

De lui jaillit le commencement, Lui, la lumière,
Tourné vers Dieu, il était la vie
Mais le monde ne l'a pas reconnu.
Il est venu demeurer chez nous, Lui, la lumière,
Nul n'a vu Dieu, lui l'a révélé Mais le monde ne l'a pas reconnu.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 10 de l'évangile selon saint Jean.

En ce temps-là, de nouveau, des Juifs prirent des pierres pour lapider Jésus. Celui-ci reprit la parole : « J'ai multiplié sous vos yeux les œuvres bonnes qui viennent du Père. Pour laquelle de ces œuvres voulez-vous me lapider ? » Ils lui répondirent : « Ce n'est pas pour une œuvre bonne que nous voulons te lapider, mais c'est pour un blasphème : tu n'es qu'un homme, et tu te fais Dieu. » Jésus leur répliqua : « N'est-il pas écrit dans votre Loi : J'ai dit : Vous êtes des dieux ? Elle les appelle donc des dieux, ceux à qui la parole de Dieu s'adressait, et l'Écriture ne peut pas être abolie. Or, celui que le Père a consacré et envoyé dans le monde, vous lui dites : "Tu blasphèmes", parce que j'ai dit : "Je suis le Fils de Dieu". Si je ne fais pas les œuvres de mon Père, continuez à ne pas me croire. Mais si je les fais, même si vous ne me croyez pas, croyez les œuvres. Ainsi vous reconnaîtrez, et de plus en plus, que le Père est en moi, et moi dans le Père. » Eux cherchaient de nouveau à l'arrêter, mais il échappa à leurs mains. Il repartit de l'autre côté du Jourdain, à l'endroit où, au début, Jean baptisait ; et il y demeura. Beaucoup vinrent à lui en déclarant : « Jean n'a pas accompli de signe ; mais tout ce que Jean a dit de celui-ci était vrai. » Et là, beaucoup crurent en lui.

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. La tension monte entre Jésus et les juifs, ils veulent le lapider, non pour ses œuvres bonnes, mais pour des paroles qui dérangent leur foi bien codifiée. Et moi m'arrive-t-il d'être dérangée par des affirmations de foi qui me semblent non ajustées ? Comment est-ce que j'accueille ces paroles ? Comment est-ce que j'accepte de me mettre en questionnement ?

2. « Je l'ai dit : Vous êtes des dieux, des fils du Très-Haut, vous tous ! » cette parole prononcée par Jésus jugée blasphématoire est tirée du psaume 81(82). Elle dit que celui qui incarne la Parole, le Verbe de Dieu, le Fils est aussi Dieu. Jésus nous invite à incarner la Parole de Dieu, comment je me laisse transformée par la Parole entendue, et méditée ?

3. Jésus échappe à la violence humaine, au désir des hommes de le voir entrer dans les polémiques. Il rejoint Jean le baptiste au bord du Jourdain. Les hommes viennent à lui, car il parle vrai, il

annonce une bonne nouvelle de vie, de paix. Quels sont les lieux de ressourcements, où j'écoute une bonne nouvelle ?

En réécoutant ce texte, je sens monter la tension de la condamnation et je suis attentive à la simplicité et la parole de vérité de Jésus.

Au terme de cette prière, je me laisse habiter par cette intimité entre le Père et le Fils, et leur confie le fruit de ma prière. Je demande à Dieu de m'éclairer sur ce mystère de l'union entre le Père, le Fils et l'Esprit Saint.

Je crois en Dieu,
le Père tout-puissant,
créateur du ciel et de la terre ;
et en Jésus-Christ,
son Fils unique, notre Seigneur,
qui a été conçu du Saint-Esprit,
est né de la Vierge Marie,
a souffert sous Ponce Pilate,
a été crucifié,
est mort et a été enseveli,
est descendu aux enfers,
le troisième jour est ressuscité des morts,
est monté aux cieux,
est assis à la droite de Dieu le Père tout-puissant,
d'où il viendra juger les vivants et les morts.
Je crois en l'Esprit-Saint,
à la sainte Eglise catholique,
à la communion des saints,
à la rémission des péchés,
à la résurrection de la chair,
à la vie éternelle.
Amen.

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen

A l'occasion du Carême : Prie en Chemin propose le parcours mettre de l'ordre dans sa vie à la Lumière des Ecritures. Aujourd'hui, en plus de la méditation quotidienne, nous vous proposons de faire une relecture de vie qui porte sur nos relations. A retrouver sur l'application ou le site internet Prie en Chemin.